
  ２０２３年６月１９日(月)  小松シティＲＣ第１０６１回例会 当クラブ出席率 ８７．５０％ （補正出席率 ９０．６３％） 

         ２０２２－２０２３年度 最終例会（１９：００開会点鐘：南月） 

例会場：〒９２３－０９５７ 石川県小松市本折町３３ 

    アパホテル＜小松グランド＞３階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：〒９２３－０８３２石川県小松市若杉町３－２６ ソーシャルアパートメント隣１０３号室 

    TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    

国際ロータリー第2610地区 

  1998年3月25日創立 

ROTARY Club of 

 KOMATSU CITY 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   

    Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

 ２０２３年７月１０日発行 

    第  ２５巻 ４４号 

 ２０２２‐２０２３年度ＲＩテーマ 

   「イマジン ロータリー」 

６月のロータリーレート １ドル １４０円 

【会長挨拶】松本会長 【幹事年度報告】新田幹事  【25周年実行委員長挨拶】【年度報告】 

 角谷実行委員長     長戸社会奉仕委員長  

                     ☆★☆★ 2022-2023年度 弥生会行事 ★☆★☆ 
 

 日 時：2023年６月２３日（金）12：00～／ 場 所： 料亭 まつ家 

  出席者：大杉玲子、奥山裕子、鈴木慈、鈴木恵子、濱本沙衣子、廣田稚香子、松本美和、吉田伸世、橋本会員、事務局 

濱本副会長より、乾杯のご挨拶とご発声！ 

杉本会長ｴﾚｸﾄより、締めのご挨拶！ 



Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス 感謝の気持ち・ お礼の言葉・ その他」 
  

・松本賢一「会員の皆様、１年間お力添え頂き本当に有難うございました。次年度は直前会長兼親睦委員として頑張ります。橋本委 

      員長の午前様、こってりラーメン大盛りに付合いできるように、調整します。」 

・新田俊郎「会長をはじめ、会員の皆様のお陰をもちまして、幹事の大役を１年間務めることが出来ました。本当に有難うございま 

      した。」 

・濱本哲成「松本年度のフィナーレ。会長、幹事それとクラブの皆様お疲れ様でした。次年度も宜しくお願い致します。」 

・杉本隆「松本会長、新田幹事、角谷25周年実行委員長、役員、理事の皆様、１年間大変お疲れ様でした。次年度は皆様に色々ご 

     迷惑をおかけすることになるかとは思いますが、１年間宜しくお願い申し上げます。」 

・角谷治男「松本会長、新田幹事はじめ本年度役員、理事の皆様１年間有難うございました。25周年何となく無事終了出来まし 

      た。皆様有難うございました。」 

・吉田弘文「松本会長、新田幹事、今年度役員の皆様、１年間ご苦労様でした。次年度杉本会長、小原幹事、宜しくお願いしま 

      す。」 

・南昭光「松本会長、お疲れ様でした。当クラブにお誘い頂き本当に感謝しております。これからも宜しくお願いします。」 

・小原明彦「松本会長、新田幹事、１年間ご苦労様でした。来年度少しだけ頑張って幹事します。宜しくお願い致します。」 

・廣田信也「25周年は楽しい１年でした。大宮との交流も私にはとても有意義でした。大宮の夜と帰りの軽井沢ゴルフで橋本さん 

      が男かもしれないと思ったことも良い思い出です。」 

・奥山悦朗「皆様、１年間有難うございました。また次年度も宜しくお願いします。」 

・髙見恵子「本日松本年度最終例会、皆様１年間お疲れ様でした。新田幹事、例会場も変わったりと大変でしたね。来月からの杉本 

      年度、杉本会長、小原幹事、１年楽しんで行きましょう。」 

・鈴木裕文「会長はじめ役員の皆様、お疲れ様でした。楽しい１年でした。有難うございます。」 

・髙見豊樹「松本会長はじめ、新田幹事、理事役員の皆様１年間お疲れ様でした。今夜は心にしみわたるお酒をお飲み下さい。」 

・高岡哲夫「松本会長、役員、クラブ員の皆様、お疲れ様、最終例会を楽しみましょう！」 

・八田知子「松本会長、新田幹事をはじめ役員の皆様、お疲れ様でした。次は杉本年度、期待しております。選挙もありましたが無 

      事、皆様のご尽力のお陰で退会という事にならず、これからも宜しくお願い致します。」 

・伊東敦子「松本会長、新田幹事、１年間本当にお疲れ様でした。あまり出席出来ずご迷惑おかけしました。いつも楽しいお話有難 

      うございました。」 

・橋本美智代「松本会長、新田幹事、１年間お疲れ様でした！」 

・長戸康英「あっと言う間の１年でした。皆様お疲れ様でした。２５周年など大きな１年を無事成し遂げられ有難うございまし 

      た。」 

・山崎秀雄「今年度の役員の皆様、ご苦労様。来年度の役員の皆様、杉本丸、宜しくお願いします。」 

・大杉忠夫「松本さんの年度、大変お世話様でした。今夜はゆっくり飲んで下さい。」 

・梅田利和「松本会長、新田幹事、１年間お疲れ様でした。」 

・河原真人「今期皆様お疲れ様でした。来期は出席率を良くしていきたいと思います。」 

・鈴木隆史「松本会長、新田幹事、会員の皆様１年間有難うございました。大変お疲れ様です。25周年記念事業の成功本当に良 

      かったです。」 

・村上正之「松本会長、新田幹事、１年大変お疲れ様でした。角谷さん、25周年実行委員長まだ終わってないかもですが、御苦労 

      様でした。」 

・小林彦幸「会長及び役員の皆様、１年間ご苦労様でした。次年度も頑張りましょう！」 

・米野恭正「松本会長、新田幹事、１年間お疲れ様でした。」 

・河北和則「本日は最終例会を無事迎えられて本当にお疲れ様でした！松本会長、新田幹事、１年間有難うございました！各役員、 

                 会員の皆様１年間お世話になり心より感謝致します。杉本会長エレクト、小原幹事、来年度も宜しくお願い致しま 

                 す。」 
                                                                    順不同・敬称略） 

 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員長 大杉忠夫 

 今年度もコロナが収束しない中での活動となりましたが、創立２５周年記念事業も無事盛会に終える 

 事が出来ました。皆様のご協力にてＲＣの運営が出来ました事に感謝して、２０２３－２０２４年度 

 （杉本年度）に向けて突入する事になります！ 


